
様式１(第 6 条関係) 

報  告  書 
 (岡本正友 班) 

開 催 日 時 平成 28 年 5 月 11 日 （水）19 時～20 時 23 分 

開 催 場 所 今福公民館 

出 席 議 員 

岡本正友・江角敏和・佐々木豊治・飛野弘二・足立 豪 

司会者 岡本正友 

報告者 足立 豪 

記録者 飛野弘二 

議長団 平石 誠 副議長   

参 加 人 数 30 名 

主な要望・提言等 

3 月議会に関する質問 

・議員提出議案があったか？ 

・予算が年々増えている。議員は何も言わないのか？ 

・大型ハード事業は止めて中山間地域のきめ細かい事業を

してほしい。 

・過疎地域自律促進計画で大型工事が入っているがこのま

ま進めるのか？ 

・水道審議会第 4 回資料を見たが議員はもっと勉強すべき。 

・5 月広報城山公園の事業費のミスプリで議員は事前に通知

があり承知しているだけではだめ。地域へ周知をすべき。 

意見交換会 

・熊本震災募金活動には心温まった。御苦労さまでした。 

・「ふるさと寄付」今は順調だがしっぺ返しにあわないよう

に。別会計を求む。返礼品は市内で幅広く求め他市との

コラボは止めてほしい。 

・中山間地域で集れる小さな施設は無くさないでほしい。 

・中山間地域の公共交通で敬老乗車券を含めしっかりやっ

てほしい。 

・訴追問題注視している。条例を無視してもよいのか？ 

・まちづくり交付金で課題解決特別事業は使いにくい。素

人でも使いやすい事業にしてほしい。 

・高度衛生管理型荷さばき場整備について説明してほしい。 

・城山公園整備事業について説明してほしい。 

・まちづくり予算は減っている。なぜ議員市長の給与増か？ 

・ＴＰＰ批准請願で不採決した人のその理由は？ 



 

浜田市議会議長 様 

 

平成 28 年 5 月 25 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                 岡本正友 班 

代表者 岡本正友               

 


